



Pièces	5 Pièces
Superficie	159 m²
Référence	DD1990MO
Prix	1 990 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Stéphane plaza immobilier cannes croisette vous présente cette villa de plain-pied d'environ 160 m2, situé dans un parc 'semi privé' dans le quartier résidentiel huppé de la basse californie et à seulement 5 minutes en voiture de la rue d'antibes. La distribution des pièces permet une circulation fluide et offre un espace de vie confortable et fonctionnel : - hall d'entrée avec des placards de rangement. - wc invité avec fenêtre - 3 grandes chambres, chacune avec de grandes fenêtres offrant une vue sur le jardin et la piscine. - 1 salle de bain et 1 salle d'eau attenantes aux 2 chambres avec ...

Stéphane Plaza Immobilier Cannes Pointe Croisette presents this single-storey villa of approximately 160 m2, located in a semi-private park in the California Pézou area and just 5 minutes by car from rue d'Antibes. The distribution of rooms allows for fluid circulation and offers a comfortable and functional living space: - Entrance hall with storage cupboards. - Guest WC with window - 3 large bedrooms, each with large windows offering views of the garden and swimming pool. - 1 bathroom and 1 shower room adjoining the 2 bedrooms with window and toilet integrated into this space, adding ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER CANNES POINTE CROISSETTE

15 rue des Belges - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

